

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadiran Tuhan Yang Maha Pengasih, karena atas berkat dan rahmad serta perlindungan-Nya, sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Tesis ini berjudul "Hubungan Antara Komunikasi Interpersonal, Motivasi Kerja, Dan Kecerdasan Emosional Dengan Efektivitas Manajemen Kelas Guru SMA Negeri Di Kabupaten Humbang Hasundutan."

Penulis menyadari bahwa sesungguhnya tesis ini dapat diselesaikan atas berkat dari Allah, juga atas bantuan dan dukungan dari berbagai pihak baik secara moril maupun materil. Oleh karena itulah penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. Belferik Mianullang selaku pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku pembimbing II yang telah sabar memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis sehingga tesis ini dapat selesai. Rasa terima kasih yang sama juga penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, Bapak Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Dian Armanto, M.Sc., Ed, M.A, Ph.D selaku nara sumber yang telah memberikan banyak masukan ketika penulisan tesis ini. Sumbang saran yang diberikan sangatlah bermanfaat dalam menambah cakrawala pengetahuan penulis khususnya dalam bidang metodologi penelitian.
2. Bapak Prof. Dr. Usman Pelly, M.A selaku direktur dan Bapak Asisten Direktur serta staf di lingkungan PPs Universitas Negeri Medan yang telah memfasilitasi penulis dalam menyelesaikan studi.

3. Bapak Dr. Zainuddin, M.Pd selaku ketua program studi administrasi pendidikan dan staf sekretariat yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam hal administrasi selama penulis menjalankan studi di PPs Universitas Negeri Medan.
4. Bapak/Ibu Dosen di lingkungan program studi administrasi yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang sangat bermakna bagi penulis.
5. Drs. Armin Banjar Nahor, M.Pd/Istri yang telah banyak memberikan bantuan dan motivasi ketika masa studi dan juga ketika menulis tesis ini. Juga kepada rekan-rekan khususnya Mahasiswa PPs program studi administrasi pendidikan angkatan kedua reguler yang tidak dapat disebutkan satu persatu.
6. Karya ilmiah ini secara khusus penulis persembahkan kepada orang yang saya cintai dan banggakan yakni Ayahanda O. Marbun, BA dan Ibunda E. Siringoringo serta Kakanda dan Adinda yang selalu memberikan dukungan moril dan materil, semangat, motivasi, dan juga nasehat-nasehat selama menjalankan studi di PPs Universitas Negeri Medan.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa tesis ini masih banyak memiliki kekurangan-kekurangan. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran demi penyempurnaan tesis ini pada masa yang akan datang.

THE
Character
UNIVERSITY

Medan, Agustus 2004

Penulis,

Christison R. Marbun, S.Pd

"Persembahkan"

*Kupersembahkan karya kecil ini sebagai tanda
terimakasihku kepada orang-orang yang tercinta dan terkasih
Ayahanda O. Marbun, BA dan Ibunda E. Siringo-ringo
serta kakanda dan Adinda.*

"Pengorbananmu"

*Ayah dan Bundaku
Tiada kata yang dapat kuucapkan kepadamu
Tiada hadiah yang dapat kuberikan kepadamu
Hanya sebuah karya kecil ini
Sebagai tanda kasihku kepadamu
Ayah dan Bundaku
Engku tak mengenal lelah
Engkau menahan panas dan hujan
Demi anakmu
Ayah dan Bundaku
Tetes-tetes keringat yang kau curahkan selama ini
Impian yang kau harapkan selama ini
Kini telah terwujud dalam sebuah kenyataan.*

Medan, Oktober 2004

"Pertolongan-Mu"

*Dengan nyaring aku berseru kepada-Mu
Dengan suara lantang kumohon bantuan-Mu
Di hadapan-Mu aku berkeleu kesah
Kuberitahukan segala kesusahanku kepada-Mu*

*Waktu aku hampir putus asa
Engkau tahu apa yang harus kulakukan
Engkau tahu jalan yang harus kulalui
Dalam menempuh hidupku*

*Aku berseru kepada-Mu ya Tuhan
Engkaulah tempat perlindunganku
Engkaulah tempat persembunyianku
Engkau saja yang kuandalkan dalam hidup ini*

Medan, Oktober 2004